
学校評価を終えて

１ 評価項目集計結果より
学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。保護者の皆様の貴重なご意見・評価結

果を真摯に受け止め，学校経営のさらなる充実に生かしてまいります。以下に，学校としての分析
結果をお伝えします。

＜成果と課題＞
項目 経営の重点 本気で「学校力」向上！ 学びの芽を育てよう

勉強が好き「スキルアップ」（知）・・・確かな学力『基礎基本の定着』
「楽しくてわかりやすい授業づくり」については，児童・保護者の皆様から高い評価を得ることができたことは，

指導している教職員にとって大変嬉しい結果です。これからも基礎基本の定着の徹底を図り，確かな学力が身に
つくよう，より一層の授業改善に努めて参ります。読書については，進んで本を読んでいるという子どもの割合が
やや低い結果となっています。朝読書などの取組を充実させ，望ましい読書習慣をつけていきたいと思います。
宿題・家庭学習の取組については，今後も家庭との連携を図り，習慣化を図っていきたいと思います。
友達が好き「モラルアップ」（徳）・・・豊かな心『おもいやりの心』
多くの子どもたちが楽しく学校生活を送り，積極的に学習や行事に取り組んでいるという結果が出ています。た

てわり活動など，本校ならではのよさを生かした教育活動の成果も出ているのではないかと思います。また，豊か
な心を育む活動についても評価をしていただきました。研究を進めている道徳教育をはじめとして，全教育活動
を通して，子どもたちの道徳性の育成に努めて参ります。「問題等があったとき，すぐに話を聞いて対応している」
という項目について，保護者の皆様からの評価として，まだ不十分なところがあるとの結果が出ています。迅速，
丁寧に対応していくことに努めて参ります。「先生や友だちからよさや頑張りを認められているか」という点につい
ては，十分に認められていないと感じている子どももいるので，より一層児童理解に努め，成就感・達成感を味あ
わせ，自己肯定感を高められるように努めて参ります。

自分が好き「パワーアップ」（体）・・・健やかな体『自分らしさ』
体力の向上にかかわり，進んで運動をする取組について，やや不十分であるという結果が出ています。今年

度，全校的な縄跳びの取組や児童会の保体委員会による体力向上の取組などを行ってきました。本校の子ども
たちの体力は，体力テストの結果から，高い水準にあると出ています。今後も，運動の日常化が図られるように，
意図的・計画的な取組を進めていきます。また，安全面については，日常的な安全指導とともに，交通安全教
室，各種避難訓練等により，怪我や事故の未然防止を図り，子どもたちが安心して学校生活が送れるように努め
て参ります。

学校や学級と保護者との連携
保護者の皆様には，教育活動やＰＴＡ活動に積極的にご協力をしていただきました。学校では，学校便り，学

⑪ 級通信，ホームページ等により，日々の教育活動や子どもたちの様子について積極的に情報を発信してきまし
た。これからも，積極的な情報発信により「教育活動の見える化」に努めるとともに，学校・家庭・地域が連携して
子どもたちを育てるための環境を整えていきたいと思います。

２ 保護者の皆様からの自由記述（全体にかかわる主な内容抜粋）

・登下校時，危険な場面をよく目撃しています。
→交通安全にかかわる指導については，交通安全教室や日常的な指導を通して随時行っていますが，今後も事故の未
然防止に向け指導を継続していきます。今後も危険な様子が見られましたら，情報提供をお願いいたします。

・休み時間に体育館やグラウンドで体を動かしている話は子どもから聞きますが，学校としての取組がどのようにされてい
るのかはよくわからないです。学校全体として，先生方全体で子どもたちに目をかけてくださっていることは素晴らしいと
思います。
→６～７月にかけて，全校児童を対象に体力テストを実施し，子どもたちの体力の状況を把握しています。また，毎年９月
下旬～１０月上旬に「なわとび強化週間」を設定し，「なわとび検定」を実施しています。子どもたちが主体となる児童会
活動においても，保体委員会が体力向上に向け，全校で「シャトルラン（持久走）の取組」「大なわとびの取組（今後実
施予定）」を行っています。今後も体力向上に向け，子どもたちが楽しみながら取り組める内容を実施していきます。

・子どもたちは朝学校についたら手洗いをしているのでしょうか。
→日常的に手洗い・うがいの励行を進めていますが，登校後，必ず全員の子がうがい・手洗いを行うまでの徹底は図られ
ていません。インフルエンザ等が流行する時期には，各担任が意識して，うがい・手洗いの呼びかけを多くしています。

・運動会での観覧席での喫煙について，禁煙の徹底をお願いしたい。
→次年度の運動会では，禁煙の徹底を図っていきたいと思います。保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

・子ども自身の成長もあると思いますが，できなかったことが驚くほどできるようになっていて，学校での取組が子どもの特
性に合っているのだと思います。一般からみれば，小さな成長ですが，親としてはとても嬉しく思います。
→子どもたちの成長を目指して教育活動を進めていることから，その成長した姿を保護者の皆様に実感していただけるこ
とを嬉しく思います。今後も，子どもたちの成長を図る教育活動を進めて参ります。
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